

支援教育部ニュース

第3号
令和7年9月5日
発行：八尾支援学校
文責：田崎榛菜・金川和也

令和7年度 夏季研修

夏季来校相談へのご協力ありがとうございました！

🎉 夏季来校相談の実施報告 🎉

支援教育部では毎年、夏季研修期間の一部を使って地域の学校園からの相談をお受けする「夏季来校相談」を実施しています。今年度は次の通り実施することができました。

夏季来校相談の相談実施件数（件）

小学校	中学校	幼稚園・こども園	合計
5	7	2	14

夏季来校相談への校内参加者数（人）

支援教育部員	その他	合計
13	7	20

支援教育部以外の先生方にもたくさんのご協力をいただきました。ご参加いただいた先生方、またホームルーム教室等の貸し出しにご協力いただいた先生方、ありがとうございました！

🎉 夏季来校相談での相談内容例 🎉

夏季来校相談における相談内容の一部をご紹介します。



児童の発音や書字が正確でない時、どのように指導したらよいでしょうか。普段は間違いを指摘してから正解を伝えています。本人は話すこと自体は楽しいと思っています。（小学校）

ルーティンが崩れると自傷行為や他害行為があり困っています。また、本児が不安定になった際に、周りの園児にどのように説明すればよいでしょうか？（こども園）



ご参加いただいた先生方の経験や知識をもとに、様々な助言をしていただくことができました！支援学校での日々の実践を、地域の先生方にも共有・還元することができました。

🎉 夏季来校相談に参加された先生方の感想 🎉

参加された校内の先生方に、感想を伺いました！

- 👥 地域の先生のやり方を肯定しつつも、意見やアドバイスをお伝えすることの難しさを感じました。初めての来校相談でしたが、とても勉強になりました！（高等部）
- 👥 地域の先生とお話しするうちに、自分でもこういうことを考えながら実践していたんだ、と頭の中が整理されていく感じがあり、すぐ自分のためにもなっています。「支援学校ではこうしています」という視点でお話ししていますが、地域の学校と共通していることもたくさんあると感じます。（小学部）



地域支援や相談業務にご興味のある先生は、お気軽にリーディングスタッフまでお声がけください！

2学期以降の来校相談に同席していただけます ✨